

あしや ハズ・オン・キズ

令和3年度、芦屋町青少年体験活動「あしやハズ・オン・キズ」事業が6月から始まり、町内の小学4年生から6年生まで30人の仲間たちと、「1人はみんなのために、みんなは1人のために」をテーマにいろいろな体験活動にチャレンジしてきました。ここでは、1年間の活動報告を感想と写真を添えて紹介します。

GREEN PARK



アドベンチャー

～川あそび&草スキー～

川にある大きな岩ですべり台をしました。水がとても冷たくて気持ち良かったです。草スキーは、最初すべり方が分かりませんでした。でも、教えてもらった事を意識したら、どんどん上達して行って、最後に1番上の高いところからすべって、とても楽しかったです。





まち美化

～海岸清掃&エコクラフト～

身近にあるごみをリサイクルしてキャンドルフォルダーを作りました。みんなと作ることができて楽しかったです。海にたくさんごみが落ちているのを見たり、SDGsやプラスチックごみの問題を知りました。

これからもごみをきちんとごみ箱に捨てたり、ごみがあったら拾ったりして、ごみを拾うボランティアに参加したいと思いました。



秋の収穫体験

～いもほり体験&焼きいもづくり～

「食」の大切さと「食」を支える農業について知ることができました。農家さんは、雨が降っても風が強くてもほぼ毎日、我が子のようには作物を育てています。

皆さんも、その事を忘れず農家さんに感謝して「いただきます」と言いましょう。そして食材を大切に、おいしくいただきましょう。

次のチャレンジャーは君だ！ ～研修生募集～

4月中旬にハンズ・オン・キッズ研修生を募集します。楽しい経験がいっぱいできるチャンスです。あなたもハンズ・オン・キッズに参加してみませんか。

▷問い合わせ 社会教育係
(☎223-3546)

研修生たちは、さまざまな体験をとおしてチャレンジ精神を育むとともに、社会性や規範意識が芽生えてきたようです。あしやハンズ・オン・キッズでの1年間の研修が研修生の今後の生活にいかされ、地域や学校での飛躍につながることを期待しています。

